LE FUTUR
Pour exprimer le futur en anglais, on reprend la formule :

Sujet  + Verbe auxiliaire + Infinitif / racine du verbe voulu + complément

I 

shall

go 



to Paris on Saturday.

We

shall

eat



in a restaurant.

Kevin

will

walk



in the forest.

She

will

play



tennis.

It

will

rain



tomorrow.

You

will

be



at home.

They

will

arrive



at five o’clock.

C’est le verbe auxiliaire qui indique le futur.
On se sert de I /We  avec  shall, sinon c’est will  dont on se sert comme auxiliaire.
On se sert généralement des formes non-accentuées, raccourcies pour shall et will :

I’ll go to Paris on Saturday.

Kevin’ll walk in the forest.

You’ll be at home.

On prononce à peine ce double ‘l’: c’est presqu’une hésitation avec un son léger de ‘l’.

Pour former les questions sur le futur, on reprend une formule semblable à celle que nous avons utilisée pour poser des questions sur le passé :

Est-ce que tu iras à Paris samedi ?
Auxiliaire +
Sujet +

Infinitif / Racine +
Complément
Will 

you   


go 

to Paris on Saturday?
A comparer avec le passé simple:

Est-ce que tu es allé à Paris samedi ?
Auxiliaire +
Sujet +

Infinitif / Racine +
Complément

Did

you


go

to Paris on Saturday?
On peut commencer les questions avec:

When will you go to Paris?


I’ll go on Saturday.
Where will you eat in Paris?


We’ll eat at La Rotonde.
How will they return to Bretoncelles?
They’ll return by train.
Who will he meet in Paris?


He’ll meet Mr Macron.
Why will it rain tomorrow?


Because it will!!
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